
Detenuto  nel  carcere  di
Augusta muore in ospedale: da
settimane  in  sciopero  della
fame
Un detenuto di 67 anni, recluso nel carcere di Brucoli-Augusta
è morto in ospedale, al Cannizzaro di Catania. Da dicembre
scorso aveva messo in atto, a più riprese, uno sciopero della
fame e della sete contro il fine pena mai. L’uomo, italiano,
era stato condannato all’ergastolo e si riteneva vittima di
ingiustizia. Per diverse volte si era visto respingere la
richiesta di domiciliari. Era stato trasferito in ospedale
nelle  settimane  scorse,  sempre  sotto  sorveglianza,  per
l’aggravarsi delle sue condizioni.

Ccr  Targia  verso  la
riapertura, ma in 14 giorni
la  strada  di  accesso  è
divenuta discarica
Il Centro Comunale di Raccolta di Targia riaprirà a breve, già
questa settimana e verosimilmente entro giovedì. Queste le
indicazioni che arrivano dal settore Igiene Urbana del Comune
di Siracusa e dal gestore Tekra. Il Ccr è chiuso dallo scorso
25  giugno,  ovvero  i  giorni  caldi  della  recente  emergenza
rifiuti regionale. Una chiusura – spiegava Palazzo Vermexio –
“a  tempo  indeterminato”.  Una  scritta  all’esterno  recita
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semplicemente “in data odierna il Ccr rimarrà chiuso”.
La decisione di chiudere l’impianto era figlia di una precisa
politica: utilizzarlo come area di emergenza in cui stoccare
l’indifferenziato  cittadino  eccedente,  in  attesa  che  si
sbloccasse la situazione nella discarica di Lentini e per
favorire lo svuotamento degli autocompattatori. A complicare
il  quadro,  però,  si  ci  è  messo  anche  un  problema  con
l’impianto deputato a ricevere le terre di spazzamento. Anche
queste sono finite “parcheggiate” a Targia, mentre è stato
finalmente  individuata  un’altra  soluzione  per  il  corretto
smaltimento.
Adesso, quindi, la riapertura è nella logica delle cose. Anche
perchè, in quasi 14 giorni di chiusura, quanti hanno raggiunto
Targia  e  trovato  il  Ccr  con  il  cancello  sbarrato  hanno
comunque  abbandonato  il  loro  carico  –  in  molti  casi  –
all’esterno  dell’impianto.  Dalla  visione  dei  filmati  delle
telecamere  di  videosorveglianza  potrebbero  arrivare
indicazioni  utili  per  sanzionare  i  responsabili.

Incendio in contrada Spalla,
fumo denso in tutta la zona
Grosso incendio in corso in contrada Spalla, nei pressi della
zona commerciale. Le fiamme sarebbero divampate da un canneto
e il rogo, a causa del vento, si sta propagando sulla linea
ferrata.
Sul posto due squadre della Protezione Civile di Priolo. È
stato richiesto, inoltre, il supporto dei Vigili del Fuoco.
Notizia in aggiornamento.
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Installati  paletti  e  catene
nell’area pedonale del ponte
di Santa Lucia
Nell’area pedonale del ponte Santa Lucia sono stati installati
paletti e catene. A comunicarlo è l’assessore alla Polizia
Municipale,  Giuseppe  Gibilisco.  L’intervento
dell’Amministrazione  ha  l’obiettivo  di  impedire  a  moto  e
scooter, negli orari della Ztl attiva, di percorrere il tratto
pedonale per poi uscire a metà del ponte.

Emergenza caldo, approvato in
Consiglio  comunale  un
documento  sui  lavoratori  a
rischio
Il Consiglio comunale, coordinato dalla vice presidente Conci
Carbone, ha approvato un ordine del giorno del gruppo del Pd
sulla tutela di alcune categorie di lavoratori in coincidenza
con le giornate di forte caldo. Il punto è stato illustrato in
aula, a nome del suo gruppo, da Sara Zappulla nella veste di
prima firmataria.
I proponenti hanno richiamato il decreto legislativo 148 del
2015 e una nota dell’Inps Inail del luglio di due anni sulla
necessità di fermare le attività a rischio per la salute dei
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lavoratori nei giorni in cui le temperature superano i 35
gradi. In attesa che la Regioni emetta una legge di carattere
generale,  secondo  la  consigliera  è  necessario  che  a
intervenire  siano  i  sindaci  con  specifiche  ordinanze.
Facendo sintesi del dibattito, al quale hanno dato il loro
contributo  Ferdinando  Messina,  Sergio  Bonafede,  Andrea
Firenze, Paolo Romano e Luciano Aloschi, il consiglio comunale
ha concordato un nuovo testo con il quale si “chiede che il
sindaco consideri l’emissione di ordinanze restrittive sulla
scorta di criteri oggettivi da parte degli uffici competenti,
anche  in  relazione  alla  previsioni  meteo  della  Protezione
civile,  per  la  sospensione  delle  attività  dei  settori  a
rischio”.
“Nonostante la normativa sia chiara e consenta l’attivazione
della cassa integrazione per eventi meteo, raggiunti i 35
gradi percepiti, poche aziende ne fanno richiesta e non tutti
i cantieri si fermano. Occorre mantenere alta l’attenzione
anche nei singoli Comuni e assumere tutti la responsabilità
della salvaguardia della sicurezza sul lavoro”, sottolinea il
gruppo consiliare del PD.

Il nuovo mercato ittico sarà
inaugurato a settembre
Il nuovo mercato ittico sarà inaugurato il prossimo settembre
in coincidenza con il G7 agricoltura. L’annuncio è stato dato
questa  mattina  in  consiglio  comunale  dal  vice  sindaco  e
assessore allo Sviluppo economico, Edy Bandiera, nel corso del
dibattito su una mozione presentata dalla commissione Attività
produttive proprio per sollecitare l’apertura della struttura
di  largo  Gaetano  Arezzo  della  Targia,  documento  approvato
all’unanimità.
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La mozione sul mercato ittico è stata illustrata in aula dal
presidente  della  commissione  Attività  produttive,  Cosimo
Burti.  Puntava  a  impegnare  l’Amministrazione  a  presentare
entro  il  15  luglio  un  nuovo  regolamento  ed  entro  il  30
settembre un bando per la gestione della struttura, il cui
restauro, per un utilizzo più moderno e diversificato rispetto
al passato, è ormai alle battute finali. Con questo atto –
aveva sostenuto il firmatario della mozione – si vuole evitare
che il mancato utilizzo provochi il deterioramento del mercato
e delle attrezzature acquistate.
Sul punto sono intervenuti dai banchi del Consiglio Paolo
Cavallaro e Sara Zappulla, seguiti dall’assessore Bandiera che
ha  dato  l’annuncio  dell’inaugurazione  in  occasione  del  G7
agricoltura.  Il  vice  sindaco  ha  anche  confermato  la
presentazione  nei  prossimi  giorni  della  proposta  di
regolamento  aggiungendo  che,  in  vista  del  bando  per  la
gestione, sono già stati avviati i contatti con la Borsa merci
telematiche italiane. Si tratta, ha detto, di una società del
ministero dell’Agricoltura che già collabora con Comune per la
gestione del mercato ortofrutticolo e che si occupa anche di
mercato telematico dei prodotti ittici in altri comuni.

Contributi sportivi, bocciata
la modifica del regolamento.
Scimonelli (Insieme): “Miopia
del Consiglio”
Bocciata dal Consiglio comunale, con 18 astensioni e 5 voti
favorevoli, la proposta di modifica presentata dal capo gruppo
di Insieme Ivan Scimonelli, che prevedeva di estendere la
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possibilità di accedere ai “contributi per le associazioni
sportive  di  eccellenza”  alle  associazioni  sportive  che
praticano una disciplina “riconosciuta dal CONI” e non solo
agli sport dei giochi olimpici.
“Non  solo,  la  proposta  di  modifica  prevedeva  che  fossero
escluse dal percepire il contributo le ASD che hanno rapporti
debitori definitivamente accertati con il Comune di Siracusa e
pendenze  tributarie  accertate.  –  evidenzia  Scimonelli  –
L’apertura alla proposta avrebbe permesso di valorizzare e
supportare  molte  più  discipline  sportive,  promuovendo
l’inclusività e il talento in ogni sua forma soprattutto a
vantaggio  delle  discipline  “minori”  non  considerate  spesso
come  meritevoli  di  contributi  sia  dalla  regione  che  dal
ministero”.

Tre esposizioni straordinarie
del simulacro di Santa Lucia:
la prima è il 14 luglio
La Deputazione della Cappella di Santa Lucia ha comunicato tre
aperture straordinarie della nicchia in cui è custodito in
Cattedrale il simulacro di Santa Lucia. Una data per ogni mese
a luglio, agosto e settembre.
La prima è in programma domenica 14 luglio, dalle ore 8 sino
al  termine  della  messa  delle  ore  19.  Le  altre  aperture
straordinarie  saranno  domenica  11  agosto  e  domenica  8
settembre,  sempre  con  le  stesse  modalità.
“Le celebrazioni eucaristiche sono sempre molto partecipate –
ha detto il presidente della Deputazione della Cappella di
Santa  Lucia,  Pucci  Piccione  –  Tanti  fedeli  entrano  nella
cappella anche solo per una preghiera alla martire siracusana.
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E  molti  pellegrini  approfittano  di  queste  giornate  per
manifestare la loro devozione alla martire”.

La Regione stanzia 4 mln di
euro  per  ristrutturare  26
asili  nido:  in  graduatoria
una struttura di Siracusa
Quattro milioni di euro per la ristrutturazione di 26 asili
nido in Sicilia. È stata pubblicata dall’assessorato della
Famiglia e delle politiche sociali la graduatoria dei lavori
ammessi a finanziamento, per complessivi 3.983.168 euro. Si
tratta del Fondo nazionale per le politiche della famiglia per
la concessione di “Aiuti per sostenere gli investimenti nelle
strutture di servizi socioeducativi per la prima infanzia”. La
struttura  beneficiaria  di  Siracusa  è  il  Consorzio  stabile
sociosanitario  aretuseo,  con  un  investimento  di  206.260,67
euro.
“Continuiamo  a  perseguire  l’obiettivo  di  incrementare  la
percentuale  di  bambini  e  bambine  da  0  a  3  anni  che
usufruiscono dei servizi di prima infanzia. – dice l’assessore
alla Famiglia, Nuccia Albano – Ciò contribuirà a potenziare le
misure già messe in atto dalla Regione Siciliana, finalizzate
a migliorare l’equilibrio tra vita lavorativa e privata e a
incentivare l’inserimento delle donne nel mondo del lavoro”.I
beneficiari  del  finanziamento  inseriti  in  graduatoria  sono
cooperative sociali del terzo settore. È possibile consultare
l’elenco definitivo delle operazioni ammesse e finanziabili e
l’elenco di quelle non ammesse a finanziamento a questo link.
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Spaccio  di  droga,  68enne
siracusano condannato a quasi
due anni
I Carabinieri della Stazione di Ortigia hanno arrestato un
68enne, in esecuzione di un provvedimento della Procura di
Siracusa. L’uomo è stato riconosciuto colpevole di detenzione
ai fini di spaccio di sostanze stupefacenti, reato commesso a
Siracusa tra il 2018 e il 2022, e per questo condannato a 1
anno, 11 mesi e 19 giorni di reclusione.
L’arrestato,  dopo  le  formalità  di  rito,  è  stato  posto  ai
domiciliari nella sua abitazione, come disposto dall’Autorità
giudiziaria.
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